Tuvo lugar del 4 al 8 de noviembre en el puerto de Acapulco, y contó con la asistencia de aproximadamente 6 mil participantes y 400 proveedores de productos e insumos para empresas dedicadas al sector hídrico. El evento estuvo organizado por la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS).

Esta convención fue una magnífica oportunidad para definir problemas comunes y determinar estrategias de solución aprovechando la experiencia de los agremiados, con el fin de fomentar el mejoramiento de los niveles técnico-administrativo y educativo de los trabajadores, profesionales y directivos de las empresas de agua y saneamiento.

Gracias a la asistencia de los líderes, expertos y especialistas más importantes del sector, se pudieron intercambiar reflexiones, análisis y críticas, y debatir la situación expuesta por parte de organismos operadores y empresas del país para mejorar la calidad de sus servicios en el sector del agua potable, el alcantarillado y el saneamiento.

El programa incluyó conferencias magistrales, paneles de discusión, cursos, talleres, encuentros comerciales y pláticas técnicas con la intervención de expertos (desde los puntos de vista académico y práctico) en el tema del agua y el saneamiento.

Por su parte, el doctor Adalberto Noyola, director del Instituto de Ingeniería, participó en el panel de discusión Tecnología Aplicada al Sector Hídrico y en la presentación del libro Selección de tecnologías para tratamiento de aguas residuales municipales, del que es autor junto con Patricia Güereca y Juan Manuel Morgan.

Además el IIUNAM estuvo presente en la sala de exposición en el área científicotecnológica, donde presentó información sobre los proyectos de investigación que desarrollan investigadores del Instituto en temas relacionados con agua y saneamiento.



